

## Autres Actualités / Constances d'Or

L'équipe Constances est heureuse de remettre son Constances d'Or à Lola Neufcourt, Anne-Laure Féral-Pierssens et Guillaume Airagnes.

Félicitations à ces trois jeunes chercheurs qui viennent de soutenir leur thèse de doctorat !

Le point commun entre les recherches de Lola Neufcourt, d'Anne Féral-Pierssens et de Guillaume Airagnes : les données de la cohorte Constances.

Et ces trois thèses illustrent bien la diversité des travaux menés avec les données de Constances :

- Lola Neufcourt a réalisé sa thèse de doctorat en Biologie et Sciences de la Santé dans l'équipe d'Olivier Grimaud de l'EHESP, dans le cadre du projet [OFPA - Observatoire de l'hypertension artérielle](#) ; Soutenue le 20 janvier 2020, sa thèse s'intitule '[Expliquer les inégalités sociales et territoriales dans l'hypertension artérielle : exploitation des cohortes française CONSTANCES et américaine HRS](#)'.
- Anne-Laure Féral-Pierssens a soutenu sa thèse de doctorat en Santé publique – épidémiologie le 13 novembre 2019. Réalisée dans le cadre du projet [CORSO - COnsommation et Renoncement aux Soins des sujets Obèses dans la cohorte Constances](#) de Sébastien Czernichow, sa thèse porte sur '[Recours aux soins des populations vulnérables](#)'.
- Guillaume Airagnes a mené les recherches de sa thèse de doctorat en Santé publique – épidémiologie sur la '[Vie professionnelle et conduites addictives \(alcool, tabac, cannabis, benzodiazépines\) dans la cohorte CONSTANCES](#)', dans le cadre du projet [Dépression et addiction](#) de Cédric Lemogne.

L'équipe Constances souhaite à nos 3 lauréats du Constances d'Or une belle continuation et espère partager de futurs projets de recherche dans Constances.

Actuellement, 15 doctorants travaillent sur les données de la cohorte. N'oubliez pas de nous informer des étudiants que vous accueillez dans votre équipe et de l'avancement de leurs travaux.

Plus d'informations

[Liste des projets de recherche en cours](#)

## Other News / Constances gold trophy

The Constances Team is pleased to award its Constances Gold Trophy to Lola Neufcourt, Anne-Laure Féral-Pierssens and Guillaume Airagnes.

Congratulations to these three junior researchers who have just defended their PhD thesis!

What do Lola Neufcourt, Anne Féral-Pierssens and Guillaume Airagnes researchs have in common: Constances data.

These three theses provide examples of the diversity of Constances data-based research:

- Lola Neufcourt did her PhD in Olivier Grimaud's Team at EHESP School of Public Health, as part of the [OFPA project](#) (OFPA - Blood pressure Observatory in France); Defended on January 20, 2020, her PhD thesis is entitled '[Explaining social and territorial inequalities in hypertension: evidence from the French CONSTANCES and the American HRS cohorts](#)'.
- Anne-Laure Féral-Pierssens has defended her PhD thesis on November 13, 2019. She wrote her thesis with the title '[The use of the health care system by vulnerable populations](#)'. This thesis forms part of the [CORSO project](#) (CORSO - Consumption and seeking care in obese subjects) by Sébastien Czernichow.
- Guillaume Airagnes conducted his PhD thesis on '[Occupational life and addictive behaviors \(alcohol, tobacco, cannabis, benzodiazepine misuse\) in the Constances cohort](#)' as part of the '[Depression and addiction](#)' project by Cédric Lemogne.

The Constances Team wishes our winners all the best for the future and hopes collaborate on research projects.

Currently, 15 PhD students are working on the cohort data. Please inform us of the students who work with you and the progress of their work.

Other information

[List of ongoing research projects](#)